



Mehr
Generationen
Haus

Pressemitteilung

Kassel, 4. Juni 2014

Pokal erlaufen –

Kindergemeinschaft des Heilhauses erfolgreich beim KKH Allianzlauf

Beim diesjährigen KKH Allianzlauf in der Karlsaue nahmen Mitarbeiter, Eltern, Freunde und Kinder der Kindergemeinschaft des Heilhauses teil. Erzieherin Eva Wilczynski begleitete 22 Kinder und 21 Erwachsene in den unterschiedlichen Läufen. Gemeinsam wurden sie Sieger in der Kategorie „größte Teilnehmerzahl Firmen“.

Die Freude über den mit 500 Euro dotierten Preis ist groß: „Wichtig war uns vor allem, dass wir uns als Kindergemeinschaft beteiligen und Spaß an der Bewegung haben“, so Therese Bühlmann, Leiterin der Kindergemeinschaft.

„Umso mehr haben wir uns über den Gewinn gefreut, mit dem wir neue Bewegungsmaterialien für die Kinder anschaffen werden.“ Die Materialien werden für die neue naturnahe Kindertagesstätte an der Daspel in Harleshausen benötigt, die im Sommer 2014 als Erweiterung der Kindergemeinschaft entsteht.

Pressekontakt

Therese Bühlmann, Leitung der Kindergemeinschaft

Mehrgenerationenhaus Heilhaus

Brandastr. 10, 34127 Kassel

Tel. 0561 / 98 326 161,

kindergemeinschaft@heilhaus.org, www.heilhaus.org

